

Klassenfahrt der 10d nach Düsseldorf im Juni/Juli 2022



Mit fast 300 km/h ging es von Mainz nach Düsseldorf – natürlich klimaneutral mit dem ICE. Das Foto entstand im Filmmuseum, in dem es viele interaktive Exponate zu erfahren gab und die 27 Schülerinnen und Schüler selbst im Mittelpunkt standen.



Ausgerüstet mit dem richtigen Schuhwerk 😊 konnte man auch schnell die Königsallee erreichen.



Bei der Stadtführung beschäftigten wir uns zuerst im Rathaus mit der Architektur und dem Modellaufbau.



Die Stelle, an der die Düsseldorf unterirdisch in den Rhein fließt, schauten wir uns kurze Zeit später in der Altstadt an.



Interessant waren auch die Bilder über den Türen, die den historischen Bewohner, welche nicht lesen konnten, früher als Namensschilder dienten.



Die Stadtführerin hatte uns verraten, dass das Berühren der Schneider Wibbel-Figur Glück bringt. Das haben wir uns natürlich nicht zweimal sagen lassen.



Tatsächlich hatten wir Glück – mit dem Wetter und mit der Schifffahrt zum Medienhafen.



In der Kunsthalle diskutierte man über die aktuelle Ausstellung und z.B. die „Geste der räumlichen Umkehrung“.



Nach dem Besuch der Kunsthalle durfte die Kunstsammlung natürlich nicht fehlen – immerhin hatten wir bereits bei der Stadtführung erfahren, dass der Pfalzgraf Jan Wellem in Düsseldorf mit Leidenschaft Kunst gesammelt hatte. Hier sahen wir u.a. Gemälde von Kandinsky, Beckmann, Kirchner, Matisse und Picasso.



Der Aquazoo/ das Löbbecke-Museum sensibilisiert für unsere Verantwortung für die Umwelt.



Auf fast 240 Metern Höhe entstand das Klassenfoto. Vom Rheinturm ist der Sonnenuntergang besonders schön.

